

Fecha: 16-06-2024 Medio: Diario Financiero

Supl.: Diario Financiero - DF Mas Tipo: Noticia general Título: **Historin de I.a portada** Pág.: 2 Cm2: 176,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.150 48.450

No Definida

Historia de la portada

Cerramos una semana noticiosa, en la que hubo de todo: esquirlas políticas de las elecciones municipales, millonarios remates de acciones, un frente de mal tiempo, la oferta de compra de un operador de centro de esquí y el anuncio de un aumento de capital en Clínica las Condes.

Entre tantas novedades, decidimos reservar la parte superior de la portada para dos temas bien diferentes entre si. A mano derecha, la historia de Yethro Dinamarca, un desconocido personaje que durante las últimas semanas comenzó a aparecer en la prensa. De muy bajo perfil y de sólo 34 años, es el dueño del campo que hizo estallar el conflicto en un fondo de la AGF Taurus. Aquí te contamos detalles de su trayectoria. En el lado izquierdo, la Clínica Las Condes volvió a ser noticia esta semana. En medio de versiones referidas a una posible venta de la institución, la empresa anunció que propondrá realizar un aumento de capital por US\$ 38 millones, lo que implica emitir acciones equivalentes al 25% de la propiedad. En esta edición, el gerente general del centro de salud responde a las dudas que existen en tomo al complejo momento que vive la organización.

Justo cuando comienza la temporada invernal de los centros de esquí, esta semana nos sorprendimos con el interés de Mountain Capital Partners por tomar el control de El Colorado y Farellones. Antes lo habían hecho con La Parva y Valle Nevado. Se trata de un completo rebaraje de la nieve en nuestro pais, y que tiene como protagonista al empresario norteamericano James Coleman.

En la arena política, uno de los personajes fue Rodolfo Carter. Luego del triunfo de su delfin en las primarias, el alcalde de La Florida irrumpió notificando públicamente su interés por competir en las primarias presidenciales de Chile Vamos y vencer a Evelyn Matthei. Y más allá de los negocios, dos recomendaciones: la conversación con el experto en clima Roberto Rondanelli, académico de la Universidad de Chile, que nos ayuda a entender el fenómeno climático que vivió el país esta semana; y la entrevista con la filósofa y columnista Diana Aurenque, quien profundiza en la necesidad que tenemos como país de "rehabilitar los modales". Que tengan todos un muy buen domingo.

José Tomás Santa María Director DF



